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                  №101 202１．５．２５ 

                             清田第四町内会総務部 
 

             

ご挨拶（令和３年度を迎えて） 
 
   もういいかげんにしてほしいいわゆる『コロナ禍』のおかげで今年度も、各種行事が、できそう

もありません。その中で４月１８日総会代替役員会議が開催されました、臨時３役会議が１０時か

ら班長会議が１３時から 部長会議が１４時から開催されました。 

当町内会におきましても、今後の活動は相変わらず自粛を余儀なくされています。 

 

 

   

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

第３８回総会代替会議風景 

 

総会代替会議は臨時３役会議も１０時から開催され、合計６時間もの会議となりました。 

コロナ対応の検温・消毒・換気などなどをしっかり対策し、少人数での開催ということで 

結果そのような開催となりました。 

議案書につきましては、書面決議の結果が会員数２７５世帯過半数 138  

委任状賛成 217（７９％）となり、過半数に達しており成立しました。 

令和 3 年度の町内会運営につきましては委任状のご意見も反映させ、 

尽力することを決議しました。 

 

町内会排雪パートナーシップの内容につきまして、様々なご意見に対する、対応を議論しましたが、

結論としましてはアンケート結果を次ページに掲載しますが、 

パートーなーシップ実証実験を令和３年度も実施するということになりました。 

パートナーシップ実証実験の内容の周知のため、何度も回覧でご案内してきましたが、 

再度、確認のため、札幌市の令和元年度まとめを次ページに掲載しました。 

パートナーシップ実証実験は、満足のいくものではありませんが、完全排雪による町内会予算の圧

迫を考えれば、致し方ないものと思います。 

 

町内会の排雪をやめてしますという選択肢は現時点では、難しいと思われます。 

皆様のご理解ご協力をお願いいたします。 
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清田第四町内会令和３年度パートナーシップアンケート結果

2021/4/16

1 26 8 4 3 6 21

2 23 7 2 1 0 10

3 20 4 4 0 3 11

4 20 3 3 2 2 10

5 20 8 4 1 1 14

6 27 8 8 2 4 22

7 16 5 6 0 0 11

8 24 10 4 1 3 18

9 20 7 2 0 3 12

10 27 3 13 0 3 19

11 20 11 4 2 1 18

12 21 8 9 0 1 18

13 11 4 0 1 3 8

合計 275 86 63 13 30 192

割合 45% 33% 7% 16% 70%

清田第四町内会パートナーシップアンケート

班名 世帯数 実証実験 完全実施 不要 どちらともいえない 備考回答計
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各種事案につきましては議案書記載の通りとなっていますが、ほとんどの下記のように行事が開

催不可能となる見込みです。一日も早いコロナ終息を願うばかりです。 

     

事業計画にあたって        

① 町内会費について 月額 400 円とする。一昨年の排雪廃止や昨年度の事業中止で、令和３年度の特例とし

て実施します。（次回以降は要検討課題とする） 

② ゴミステーション ケージの塗装 当番プレート、ノートの刷新 他町内からの持ち込み防止対策を実施 

③ 福祉関連の体制確認 福まち（社会福祉協議会） 民生委員と連携 役員全員で見守り活動の実施 

④ 交通安全活動について、 交通安全 青空駐車の巡回指導 を実施 

⑤ 防災防犯について 2 年度防災防犯部長からの引継ぎが行われました。 

今年度も災害時における速やかな対応を目指します。 

⑥ ５月のます花壇花植えについては５月２3 日（日）に実施する。 

          ・・・・・4 月 25 日付回覧でご案内済・・・・・・・   

なお、例年合わせて実施しております『春の清掃』については、今年は中止とさせていただきます。 

     

ホームページについて        

 更新しました。（写真に、映画マニア様からのイラストを掲載しています。ご覧ください）

 (個人情報には細心の注意を払い、公開します。よろしくお願いいたします。) 

    

 

  http：//daiyon.web.fc2.com 

  

    （スマホで見ると安全ではありませんと表記されますが安全です）    

   

   

   

  

 

 

 

 

 

 

トンネ川の桜が咲きました。              映画イラストの一部です、 

 

これからも町内活動にご理解をいただき、ご協力をお願いいたします。    

 

最後に令和２年度の役員の皆様には 1 年間大変ご苦労様でした。町内会運営に最大のご協力をいただき 

感謝申し上げます。新役員就任の会員の方でご不明な点があれば、３役 又は総務部長まで連絡ください。 

 本年度も当町内会のスローガンである 

「誰もが安心して快適に暮らせる生活環境づくりや会員が相互に支えあう福祉のまちづくり」 

 

を念頭におき住みよい地域づくりを会員の皆様とともに目指します。 

末筆ですが、今年も町内会活動になお一層の、ご支援とご協力を賜りますようお願いするとともに、皆様

のご健康とご多幸を祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。                       

  清田第四町内会    会長  

             役員一同 


